

3年学年だよい！

修学旅行



5月17日(火)～19日(木)に長野県の白馬・梅池方面に修学旅行へいってきました。実行委員会の準備は4月から、長野県や黒部ダムの学習は2年生のときから始め、待ちに待った修学旅行でした。

1日目のラフティングは前日の雨の影響で漕がずとも勢いで進む中、ヒヤッとする場面も。しかし日頃培った「聞く態度」で、インストラクターさんの話をしっかり聞いていたため、皆急流を無事に乗り切ることができました。

2日目は晴天に恵まれ、白馬三山の雪が残る山頂まで、しっかり眺めることができました。選択体験では、風が弱く思うように行かなかった体験もありましたが、EXアドベンチャーではみんながのびのびと体を動かせる環境で、普段大阪ではできない体験をすることができました。また夜の全体レクリエーションは大変盛り上がり、みんなの思い出に残る時間になったと思います。

3日目の黒部ダムの見学でも天気に恵まれ、綺麗な色の黒部湖を臨むことができました。トロリーバスで通ったトンネルの中の青い照明部分は「破碎帯」といい、ここを貫通させるために、多くの方が亡くなりこの黒部ダムのおかげで高度経済成長期があり、今の私たちの生活があるのだと思いを馳せるみんなの姿も見られました。

3日間を通して、バスの出発時間から5分前には集合と伝えると、その5分前には戻ってきていたことを君たちは気づいていたでしょうか？57期生の行動、態度は褒められることが多い2泊3日でした。

しかしその前後の学校生活はどうでしょうか？入室が遅い、落ち着きがない。今までできていたことを発揮できた修学旅行でしたが、できなくなってきたいる人が増えてきてる！！そしてそれを許す周りの空気にも問題があります。このできない状態が続ければ、そのしわ寄せはどこに出るのでしょうか。1つは入試です。書類に不備がある、入試当日受験票を忘れる、遅刻をする…そんなこと自分には関係ない、と思っている人ほど心配です。自分の将来のためにも、もう一度今、行動を見直してみてください。意外と難しいことですが、当たり前のことを当たり前にできる人になってほしいです。今までできていた君たち57期生であればできる信じています。そしてまだある中学校生活最後の行事を心の底から「楽しかった！」とみんなが言える学年になりましょう。



テスト第2弾終了！次は6月6日(月)実力テスト①！！

3年生はこれまでと違い、テストがたくさんあります。第1弾は4月の全国学力状況調査。そして第2弾が今回の1学期中間テストです。第1弾とは違い定期テストはすぐに点数がわかるので、悲喜こもごもあったと思います。

さて、来週は第1回実力テストです。今まで実力テストはありましたか、思うような結果にならなかった人は多いと思います。実力テストは今までの積み重ねが発揮されるテストです。これまで努力が足りなかった人も、諦めてはいけません。今日この1日、この1時間、この10分で覚えた1つがいつか発揮できる場があります。毎日、少しの積み重ねを続けてみましょう。



第2回放課後漢検勉強会のお知らせ

5月30日(月)の放課後に、放課後漢検勉強会が行われました。その第2回が6月14日(火)に行われます。今回漢検を受験する人も、しない人も参加することができる、後日配られる「参加希望票」を提出してください。第2回の内容は

- ・形声文字や会意文字を中心の講義
- ・問題の解き方のアドバイス
- ・個別の質問タイム

などを予定しています。第1回とはまた違った内容となりますので、ぜひ参加しましょう。

保護者の皆様へ

修学旅行当日の朝は早朝からの準備のご協力、そして帰りはお忙しい時間に迎えてください、本当にありがとうございました。おかげ様で大きな事故やケガもなく、無事に終えることができました。事後の取り組みとしまして、「修学旅行新聞」を作成しました。これは先になりますが、文化発表会にてご覧いただけます。子どもたちから土産話を聞かれたかもしれません、見ていただけると思いがより伝わると思います。また、修学旅行の様子を堀江中学校のホームページに掲載しております。たくさんの写真とともに記事が上がっていきますので、よろしければご覧ください。